

PROTOTIPO

cortafuego creativo

REDISEÑAR LATINOAMERICA DESDE LOS BALCONES

En la actualidad las aplicaciones web son muy importantes ya que nos presenta posibilidades ilimitadas a estar dispersas por la red.

Hoy en día nos facilita nuestra vida con aplicaciones como los correos, foros, chats, blogs entre otros que permiten a las personas estar mucho más comunicadas e interrelaciones que en épocas anteriores.

La web se reinventa día a día, lo que hace un tiempo era considerado imposible, hoy en día algo de lo más normal, puesto que con el pasar del tiempo hemos ido innovando y seguiremos así, logrando invenciones aún más prometedoras.

Las aplicaciones web se volverán cada día más comunes hasta el punto que ser tornarán en algo esencial para la vida diaria, permitiendo al ser humano estar más interconectado que nunca.



Pueden ser utilizada online y offline

En efecto, disponer de Internet no es requisito indispensable para poder hacer uso de una aplicación web progresiva. Puede aprovecharse este tipo de apps sin conexión o bajo una conexión lenta y con consumo reducido de datos móviles.

CONTACTOS

Leonardo Martin Pagano – graficapagano@gmail.com

Luz Adriana Sarmiento Oliveros - a.sarmientooliveros@gmail.com

Nancy Fabiola Sánchez García - nanfabs@gmail.com

María Alejandra Tovar Bastidas -saturno0525@hotmail.com